



## Reporta el BdeM caída de inversión extranjera y alza en pago de intereses

□ Los recursos procedentes del exterior se desplomaron 65.7% en el primer trimestre de este año, en comparación con los ingresos obtenidos en 2004 durante el mismo periodo

ROBERTO GONZALEZ AMADOR ■ 26

## Emiten orden de aprehensión contra América del Valle

□ La procuraduría mexiquense intensifica el rastreo de la dirigente del FPDT □ Declaran ante la fiscalía para delitos contra mujeres las detenidas de Atenco que fueron ultrajadas

B. PETRICH, J. SALINAS Y E. OLIVARES ■ 19

## Garza Galindo: quienes apoyan a Calderón deben salir del PRI

□ Arremete contra Luis Téllez, Genaro Borrego, Carlos Ruiz Sacristán y Diódoro Carrasco □ Nuevo llamado de Bartlett a no votar por la derecha

ANDREA BECERRIL ■ 10

### columnas

DESFILADERO • JAIME AVILÉS	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
LOS DE ABAJO • GLORIA MUÑOZ	16
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	28

### opinión

ARTURO ALCALDE JUSTINIANI	24
ENRIQUE CALDERÓN A.	24
PRIMITIVO RODRÍGUEZ OCEGUERA	25
MIGUEL CONCHA	25
LEONARDO GARCÍA TSAO	9a

# Desalojan de Perinorte a locatarios

■ SILVIA CHAVEZ GONZALEZ  
CORRESPONSAL

**TALNEPANTLA, MEX., 26 DE MAYO.** Perinorte es algo más que una referencia geográfica para la clase media capitalina. A finales de los años ochenta y principios de los noventa fue el bazar que ofrecía productos de última moda para todo aquel que pretendiera "apan-tallar" sin afectar demasiado su bolsillo. En los últimos tiempos todavía concentraba a unos 10 mil consumidores en días feriados, aunque gran parte emigró a los abundantes centros comerciales circundantes.

Hoy mil 400 policías antimotines de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE) desalojaron a los 700 locatarios, quienes inicialmente opusieron resistencia, pero ante el despliegue de fuerza optaron por abandonar de manera pacífica el predio, que ocupaban desde hace casi 20 años.

La acción fue colofón de un largo litigio judicial entre la empresa Inmobiliaria Valle de los Pinos, propietaria del

## Operativo policiaco da fin a la existencia del popular bazar mexiquense

terreno, y el grupo de locatarios. Hubo que traer a 500 cargadores contratados en el barrio de Tepito y camiones de mudanza —además de la policía— para ejecutar una orden de desalojo girada por el juzgado cuarto de Tlalnepantla desde 1994.

"¡Maldito gobierno!", "¡Queremos trabajar en México!" y "¡No nos vamos!", fueron algunas de las consignas de los vendedores, que durante media hora opusieron resistencia para dejar el predio de hectárea y media.

Fundado en 1985, el bazar Perinorte se convirtió en un referente para consumidores clasemedios. Sus visitantes más recientes eran residentes de unidades habitacionales que fueron construidas en forma masiva en el poniente del estado de México y algunos

vecinos del Distrito Federal.

Miguel Miramontes, asesor jurídico y dirigente de los comerciantes, informó que en días festivos y fines de semana a Perinorte llegaban hasta 10 mil consumidores. Familias enteras visitaban el lugar, que contaba con 400 cajones de estacionamiento, área de comidas y sanitarios.

Ubicado en el primer cuadro de Tlalnepantla, en la esquina de Periférico Norte y avenida Mario Colín, el bazar ofrecía productos de moda, muchos de ellos de fayuca o "muy buenas imitaciones", situación que llevó a que en más de tres ocasiones incursionaran policías federales y decomisaran toneladas de artículos piratas.

Zapatos y botas de cortes finos, ropa de piel, perfumes y discos compactos se podían

comprar en el lugar. En fechas recientes hasta los *dar-ketos* tenían un espacio para tatuajes y perforaciones. Había productos para todos los gustos y necesidades, incluidas las tallas extras.

Apenas daban las tres de la tarde cuando decenas de policías, armados con toletes y escudos, rodearon las rejas del bazar. Auxiliados por cargadores que traían alcatras, cortaron las gruesas cadenas que mantenían cerrados los dos accesos. En una primera incursión ingresaron al menos 300 granaderos. Fueron momentos de mucha tensión. Algunos vendedores lloraban y otros se atrincheraban.

Y entonces apareció el fantasma de San Salvador Atenco, y también el enojo de quienes por momentos argumentaban y a veces gritaban que 5 mil personas quedarían sin empleo con el cierre del bazar, y que en el lugar había mercancía que representaba una inversión de muchos millones de pesos.

A PAGINA 37



Mil 400 policías antimotines y cargadores del barrio de Tepito participaron ayer en el desalojo del tianguis mexiquense, que durante dos décadas fue uno de los bazares preferidos de la población capitalina ■ Mario Antonio Núñez